

市民のみなさんに、こころからお詫び申し上げます
——岸本市議の議員辞職について

日頃からのご支持、ご支援ありがとうございます。

岸本典子大津市議会議員は、八月二十四日、市議会議長に議員辞職願を提出しました。

岸本市議は、七月二十九日に自らが運転する車と自転車との交通事故をおこしました。

事故の際の被害者への対応、警察への連絡・出頭が遅れたことなど、事故後の行動は、社会的にも道義的にも重大な問題であり、議員であることとは両立しないもので、議員を辞職することとしました。

市民のみなさんの信頼を裏切り、こうした結果となったことを心からお詫び申し上げます。また、ご支援いただいている方々に多大なご苦勞をおかけすることになったことを申し訳なく思います。

日本共産党大津湖西地区委員会と大津市会議員団は、みなさんからの信頼回復のために、全力をつくします。

新型コロナウイルス感染症から、市民のみなさんの命、くらしと営業を守るために、全力で奮闘してまいります。

今後とも、引き続きご支援をお願いいたします。

二〇二〇年八月二十七日

日本共産党大津湖西地区委員会

日本共産党大津市会議員団